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NAKAMURA  HIROMI

●ごみ減量の取り組み
資源物をそのまま捨てては
もったいない。資源回収を
行った団体に交付される報
奨金制度の活用を!!

中村　博美
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NAKAMURA  YASUO

●市民の広場
建物がない広場に人が集ま
りにぎわいを取り戻すこと
などできるのだろうか。今
こそ施設建設に最終決断を!!

中村　安雄

HORIKOSHI  MICHIO

●消費税
低所得者にとって負担の重
い消費税。今後予測される
10%への引き上げを前に市
長の見解を問う。

堀越　道男

ISHIKAWA  EIKO

●子育て支援
高校生まで医療費助成の拡
大と給食費無料化を求める。
早急にやることで人口増に
つながる。

石川　栄子

SAKAMAKI  FUMIO

●内守谷公民館学童クラブ
内守谷地区は人口がふえ、税
の面でも貢献している。にも
かかわらず学校もない。古い
公民館をどうしていくのか？

坂巻　文夫

MIZUNO  NOBORU

●常総インターチェンジ周辺
整備事業

レールに乗せたこの事業、
脱線は許されない。覚悟を
もってやっているのか？

水野　昇

KOBAYASHI  TAKESHI

●鬼怒川西地区の市民サービ
ス拡充

西側の行政サービスには不公
平感がある。西側にもしっか
り目を向けてもらいたい。

小林　剛

SHIGETA  SHINZO

●政治倫理条例の遵守
議員が法人の理事であるこ
とは、契約や交渉等におい
て影響はないのか。利益誘
導につながらないか？

茂田　信三

ENDO  MASANOBU

　議長は、議事整理、議場の
秩序維持、事務監督に当たり、
議会を代表する。原則として
採決には参加しない。

遠藤　正信

OKANO  KAZUO

●都市計画税
税を負担している人が恩恵
を受けるのは当然のこと。
不公平感の解消に向けて、
いつまでに見直すのか？

岡野　一男

NAKAJIMA  RYOICHI

●子どもたちの心を育む総合
的学習

生き方の多様性を大事にす
る教育環境をつくっていか
なければならない。

中島　亨一

KURAMOCHI  MAMORU

●少子化対策・定住人口促進

ほかの自治体よりも先取り
をした、常総市独自の魅力
ある政策が必要だ。

倉持　守

KANEKO  TERUHISA

●遠距離通学児童
通学距離が片道4km以上に
もなる小学生。再三、補助
を求めてきたが、今こそ明
確な回答を!!

金子　晃久

HORIKOSHI  TERUKO

●ご近所マップ
要援護者・避難場所等が記
載されたご近所マップは災
害時には大変有効。ぜひ当
市でも作成を!!

堀越　輝子

ENDO  FUMIE

●都市計画税
これまで適切に使われてき
たのか。「不均一課税」どう
するのか。存続か、廃止か、
はたまた？

遠藤　章江

YOSHIHARA  MITSUO

●公道上の置石
安心して車が通れるようにし
てもらいたい。それが近隣住
民の願い。行政はこれまでの
対応の仕方でよいのか？

吉原　光夫


